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-L'anno 201ó, íi giorno 04 del mese di ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via s. 
"p;q,;.,,15.1l-Ì

'<t.'
Consiglio deiia II Ctrcoscrizione giusta convocazione, a noi'rla di Regolamento, del presidente Tomaselli
prot. proÉ. 16935CI8 det 29 Settembre 2016 per trafiare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Fresidente Tomaselli.

E' assistito dai segretanio I'Esp. Amm.vo sig.ra. Anna Maria Geraci.

RedÍge il verliale iE colt. Arnm.vo sig.ra Anna Maria ventimiglia.

Il PresidenÉe T'ouraselli chiama I'appello alle ore G9,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Durninuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, Sala, Savoca, e 'ferzo. Risultano
assenti i consiglieri colletti, Di Fazio, La vaile, Marchese e Scarlata.

Verificata la presenza del numero legale il Presidernte dichiara aperta la seduta.

Subito dopo l'appello aÀle ore G9:47 escono i Consiglieri Cardella, Greco e Sala ed entra il Consigliere
ColletÉi.

Il Presidente iegge alcune comunicazioni pervenute alla Presidenza e si rammarica che alcuni Co*siglieri si

sono già aliontanaii dall'aula senza ascoitare le cornunicaziopi importalti.

Nota pervenuta dail'Azienda Rap avente per oggetto: Rimozione di rifiuti ingombranti in via Salemi;
Nota pervenuta daii'Azienda Rap avente per oggettc: Richiesta intervento di sostituzione cassonetti rsu in
via Giutrio Sarmiento, civ. 12;

Nota pervenuta da1l'Azienda Rap avente per oggefto: Rimozione dirifiuti ingombranti su spartitraffico di via
G. Di Vittorio - iato ufficio postale;

Nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture avente per oggetto:
Richiesta lntervento urgente per verifica eliminazione cause cedimento manto stradale e relativo ripristi'o in
via Galletii altezza civico n. 153;

Nota pervenuta ciall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture avente per oggetto:
Richiesta ripristino firnzionalità pali pubblica illuminazione siti r-relle vie della Concordia, padre N. Russo,
della Coneiliaztone

Alle ore 1S:GE entnano i Consiglieri La Valle e Marchese..

Nota perveiluia dall'Area della Partecipazione, Decentramento, Sevizi al cittadino e Mobilità staff capo
Area avente per oggetto: Laboratorio di Cittadinanza.

Nota pervenuta dal Gabinetto del sindaco avente per oggefco: Trasmissione nota n. 34 del 2aftg1016 d,el

Presider.rte dei comitato di Filotaggio LTNESCo e lettera d'invito ai Dirigenti Scolastici Scuole Brancaccio
per Cerimonia posa targhe LINESCO;

AIle ore 1S:85 entrano i Consiglieri Di Fazio e Scarlata.

Il Presidente coinunica che i Consiglieri assenti potrenno acquisire le informazioni in rnerito alle
comunicazioni dal verbale della giornata.



Alle ore 1S,15 ssce il Consigliere Terzo.

Comunica altresì che ciomenica 9 c.m. ci sarà la manifestazione del CONI che doveva svolgersi

problemi etrimatici ela organizzativi è stata rinviata, pertanto ribadisce che è importante ia

Consigiieri.

Inoltre informa i Consiglieri che in merito alla cerirnonia posa targhe LNESCO, proprio il 29 Ottobre di
mattina si svelerà la targa del Ponte dell'Arnrniraglio, monumento che ha richiamato maggiormente
l'attenzione ciella Commíssione Internazionale al moinento della candidatura, a causa del territorio circostante

che non presentava i requisiti richiesti dall'tINESCO. Fortunatamente, proprio la motivazione di ridare lustro
al quartiere l-la deteflninato la decisione di inserirlo nel sito seriale. Pertanto per dare maggiore risalto allo
svelamento della targa si vuole coinvolgere oltre al Consiglic anche le scuole e le associazioni.

In meriio ai disagi della viabilità per i lavori del coileftore fognario, il Presidente comunica di aver chiamato il
servizio traífieo e di aver letto l'Ordinanza in cui vi sono inserite delle modifiche alla viabilità. Vi sono
diverse vie di îuga' via Adorno, via $aetta e via Salvatore Cappello, ma ia polizia Municipale ha deciso di
confluire tilito il traffico su via Salvatore Cappello creando caos, sostiene che la via di accesso che si presta

meglio è la vra Adomo avendo una calreggiata rnolio più larga e che accede direttamente su via Bennici.

Al fine di iimitare i clisagi alla viabilità il Presidente suggerisoe una serie diprowedimenti urgenti da adottare
come la presenza continua di Agenti Polizia Municipale nelle intersezioni stradali più critiche.

Prende la parola il Consigiiere Savoca, il quale chiede al Presiclente di invitare i respoirsabili della ditta che si

sta occupando dei lavori in aula per aver maggiori delucidazioni su come si stanno portando avanti i lavori.

Il Consigliere Marchese ritiene che oggi ci sono disagi ma domani si vedranno dei benefici. Chiede se si sono
valutati bene 1e vie ci fuga in caso di calamità, in quanto ha a cuore l'incolumità cittadina. chiede inoltre
notizie sui servizio di spazzamento, se entro dieci giorni non avrà risposte, invierà una leftera al Sindaco in
cui chiederà di non far pagare le tasse ai cittadini che non hanno beneficiato di tale servizio.

Il Consigliere Cangelosi ricorda che ancora ad oggi i1 mercatino non è stato spostato e poiché è pericoloso per
l'incolumità pubbiica chiede al Presidente di sollecitare tale intervento presso I'Assessora Marano che aveva
preso precisi impegni.

Alle ore 1ù,45 eseono i consiglieri Guaresi, La vaÈle e sal'oca.

Il Consigliere Dumínuco ricorda che da più di sei mesi attende di sapere se ci sono gli uffici preposti per
aÍÎenzionarc e gestire i siti tNESCo, inoltre presenta e legge una dichiarazione che consegna agli uffici per
essere allegata al verbale.

Il Vice Presidente trnzerillo comunica che una bambina in via Hazon è stata morsa da un insetto rischiando la
vita' Ciò è davuio ad una scarsa igiene in cui versa l'intera città. Lo spazzamento doveva i'iziare a settembre
ma ad oggi nulla è carnbiato. Arrivano richieste su tutto il tenitorio rna non vengono espletate. Ringrazia il
Dott' Miliziano che iron essendo un dirigente, ma essendo nel consiglio di amministrazione, scende in campo.
chiede nuovamei-lte ai Presidente di invitare i vertici della Rap in aula.

Il Presidente ribadisee l'irnpegno,con il Consiglio di invitare nuovamente i vertici della Rap.



Alle ore 11,GE esce il Vice Presidente Inzerillo e il Corasigliere Di Fazio chiede la verifica

legale e abhan$ona È'aula.

Il Presidente si rammarica ed è mortificato per 1e contiirue assenze dei Consiglieri che ripetutamente

abbandonai'lo i'au-[a. Lo statuto e il mandato dei cittadini si esplica all'interno dell'aula consiliare. I

Consigiieri devono permettere di concludere le cornunicazioni e votare gli atti, quanto appena defto non è

collegabile con l'assenza odierna ma è una vaiutazione complessiva di un periodo. Dà I'ennesimo e ultirno

invito a riflefiei'e sui ruolo a cui i consiglieri sono sÍaii chiar-irati a rispondere e consentire al consiglio di avere

la giusta dignita.

Alle 1n,n4 entra il Vice Presidente Inzerillo.

Il Presidente Toqnaselli dispone I'appello e sono presenii i Consiglieri: Cangelosi, Colletti, Duminuco,

Giocalieroo Enzerillo, Manchese e dcarlata. Fert*nto marncando il nurnero legale sospende la seduta di

Consiglio eE! un'ora aEÀe ore 11115.

Alle one 1?'15 i1 Presidente Tomaselli riapre la seduta, e constatando la sua sola presenza chiude la seduta di

Consigiio rinviai:dola a1i'indomani in seduta di prosecuzione.

ii Segretario Il Presidente

Esp. Ainm.vo
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Antonio Tornaselli


